



Bericht über den Tierheimbesuch von 14. - 15. Oktober 2023

Andrea & Mirjam

Am 14. Oktober haben meine Mama Andrea und ich uns wieder auf den Weg gemacht, um die Haselnüsschen zu besuchen. Auch diesmal durften wir einige Spenden mitnehmen, die freudig von den Mitarbeiter*innen des Tierheims in Empfang genommen worden sind.



Am ersten Tag konnten wir sogleich beim morgendlichen Zwinger-Putzen helfen. Dabei beteiligen wir uns besonders gerne, da wir dabei die nützliche Arbeit mit vielen Kuscheleinheiten mit den süßen Hunden kombinieren können.



Nach dieser wichtigen Aufgabe, die die Mitarbeiter*innen täglich ausführen, durften wir einige Hunde in den Auslauf nehmen, um mit ihnen zu spielen, kuscheln, laufen, und neue Fotos machen zu können. Die folgenden Fotos zeigen einige Ausschnitte unserer Fotoshootings mit den Haselnüsschen.



Balou



Tonyo



Lenni



Watson

Es ist jedes Mal schön zu sehen, wie sehr sich die Hunde freuen aus ihren Zwingern zu kommen und im Auslauf herumtoben zu können. Auch die Tatsache, dass die Hunde so zutraulich und sind, führt uns immer wieder vor Augen, wie sehr sich die Hunde ein stabiles, verlässliches Zuhause mit einer Familie, die sie in ihr Herz schließen dürfen, wünschen und verdienen.

Auch diesmal habe ich einige Zeit mit dem „schüchternen“ Leroy verbracht. Dieser macht immer weitere Fortschritte. Mittlerweile kommt er bereits ohne Anlaufzeit zu mir und frisst Leckerlis aus meiner Hand. Besonders schön war es auch zu sehen, dass Leroy's Zwingerkollegin Lea diesmal auch schon ein wenig mutiger gewesen ist. Mit einer geduldigen Familie wäre auch Lea bestimmt eine treue und verschmuste Begleiterin.



Leroy



Lea

Ein besonderes Highlight an unserem diesmaligen Besuch im Tierheim war die Zeit im Auslauf mit dem prachtvollen Rüden Parker. Dieser zeigt immer besondere Freude, wenn er in den Auslauf kommt, und diesmal hat er uns sogar Kunststücke präsentiert. Der große, liebenswerte Parker kann schon Pfote geben, Sitz und Rolle machen und kommt, wenn man ihn ruft. Eine aktive Familie hätte bestimmt große Freude ihm!



Parker

Wir freuen uns schon auf unseren nächsten Besuch im Tierheim Haselnuss, und hoffen, dass bis dahin schon viele der süßen Hunde ein neues Zuhause gefunden haben!

Mit lieben Grüßen,

Mirjam und Andrea